



Informationsanlass mit Podiumsdiskussion

Regeln statt aufschieben: die Organspende

Aus Anlass des nationalen Tages der Organ- und Gewebespende möchten das Gesundheitsdepartement Basel-Stadt und das Universitätsspital Basel möglichst viele Baslerinnen und Basler dazu ermutigen:

- sich über das Thema Organspende zu informieren
- mit dem eigenen Umfeld darüber zu sprechen und
- einen persönlichen Entscheid zu treffen.

Samstag, 9. September 2023, von 11.00 Uhr bis 13.00 Uhr
Universitätsspital Basel, Klinikum 1 (B2), Hörsaal 1
Eingang Spitalstrasse 21, 4056 Basel

Programm (Türöffnung: 10.30 Uhr / Moderation: Dieter Kohler)

Vortrag: Der Transplantationskoordinator Tobias Kunz und der Intensivmediziner Kai Tisljar, beide vom Universitätsspital Basel, informieren über den Ablauf einer Organspende.

Betroffene sprechen:

- Ein Elternpaar, das sich nach dem Tod seines Sohnes für die Spende seiner Organe entschied.
- Eine junge Frau, die mit einem Spenderherzen lebt.

Podium mit Gesundheitsdirektor Lukas Engelberger, Jürg Steiger, Chief Medical Officer Universitätsspital Basel und Betroffenen, inklusive Fragerunde.

Anschliessend kleiner Imbiss und weitere Zeit für Fragen.

